



Visite du député Alexandre Portier

Le lundi 4 septembre, journée de rentrée scolaire, nous avons eu le plaisir d'accueillir en nos murs monsieur Alexandre Portier, député de la 9^{ème} circonscription du Rhône et deux de ses collaborateurs.

Ce fut l'occasion de lui présenter notre école et ses associations. Il a également pu s'entretenir avec quelques familles.

Avant de nous quitter, il a pris le temps d'accompagner en classe les CE2/CM1 afin de prendre un temps d'échange avec les élèves et leur enseignante, madame Domingo.

Merci à monsieur Portier et ses équipes pour leur visite !



L'APEL a accueilli les familles avec un café convivial.

Activités périscolaires



L'OGEC est très heureux d'annoncer le succès des inscriptions 2023-2024 aux activités danse, ateliers créatifs, yoga, théâtre et magie avec 75 enfants inscrits. Ce service périscolaire de qualité offert aux familles est un marqueur remarquable de l'école Saint-François.



Voyage à Londres pour les CE2/CM1/CM2

Cette année, les enseignantes ont décidé de relancer le voyage à Londres, autrefois organisé pour les élèves de CM2.



Nous avons fait le choix d'emmener les élèves de CE2, CM1 et CM2 afin d'avoir un cycle sur trois ans et de pouvoir prévoir entre-temps, des classes découvertes sur d'autres thématiques.

Nous sommes ravies du très bon accueil réservé par les enfants et leurs parents lors de l'annonce de ce projet et partirons à la découverte de la capitale anglaise du dimanche 28 avril au vendredi 3 mai.

Si Londres a été choisie pour cette année, nous gardons en tête la possibilité de choisir une autre destination européenne dans trois ans.

Let's go to London !



Photos de classe

Cette année, l'APEL a sollicité un nouveau photographe (Regard'Emoi) qui est venu réaliser les photos de classe et les portraits des enfants. Au vu des nombreuses commandes, c'est un succès !

Les photos seront distribuées début novembre.



CA de l'APEL

Lors de l'AG du 2 octobre, une partie du bureau de l'APEL a été renouvelé. Les subventions suivantes ont été votées : 16 € par enfant pour les sorties scolaires
638 € pour le transport pour la piscine
2000 € pour le voyage à Londres





Célébration du samedi 7 octobre

Le samedi 7 octobre a été notre premier samedi matin travaillé.

Après un temps dans les classes, les élèves et le personnel de l'école s'est retrouvé dans la cour afin de prendre part à notre célébration de rentrée, présidée par le père Pascal. Le premier commandement de Jésus « Aimez-vous les uns les autres » était le fil rouge de cette célébration pendant laquelle nous avons ainsi évoqué les thèmes du vivre ensemble, de la solidarité, de l'entraide ou encore de la richesse de nos différences. Nous avons été heureux de partager ce temps avec les parents qui nous avaient rejoints afin de vivre ce temps en communauté.

Rappel : La prochaine matinée travaillée aura lieu le **samedi 16 décembre** avec notre célébration de l'Avent qui sera célébrée en l'église de Anse.



L'APEL et l'OGEC ont organisé un moment convivial à destination des familles à l'issue de la cérémonie.



Goûters



Avec l'aide de l'APEL, les parents des élèves de CM1/CM2 ont organisé un goûter sur le thème de l'automne puis ce fut le tour des familles de la classe de CE2/CM1. Une fois de plus créativité, gourmandise et bonne humeur étaient de la partie. Bravo aux cuisiniers et cuisinières !



AG OGEC

L'OGEC de l'école vous informe que son Assemblée Générale annuelle aura lieu le jeudi 16 novembre à 19h30.

Ce sera une opportunité pour accueillir les nouveaux parents qui souhaitent rejoindre l'équipe actuelle dont une partie est arrivée au terme de son mandat.

Les missions à répartir sont simples et indispensables au fonctionnement de l'établissement, toujours accomplies dans une ambiance amicale.



C'est à venir

- bon de commande pour les sapins de Noël (APEL)
- jeudi 16 novembre à 19h30 - assemblée générale de l'OGEC
- vendredi 17 novembre : goûter des CE1/CE2 sur le thème des super héros et héroïnes
- bon de commande pour une vente à définir (APEL)
- samedi 2 et dimanche 3 décembre : marché de Noël à Ansolia - vente des créations des élèves au profit du voyage à Londres (parents du cycle 3, aide de l'APEL)
- vendredi 8 décembre : goûter des GS/CP sur le thème de Noël
- récupération des sapins (APEL)
- marché de Noël de l'école - vente des créations des élèves au profit du voyage à Londres (parents du cycle 3, aide de l'APEL)
- samedi 16 décembre - célébration de l'AVENT

Prochain numéro en janvier !

